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会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    
大洞大洞大洞大洞    長栄長栄長栄長栄 

皆さん今日は。私先週の例会は欠席

で失礼を致しました。10年ぶりに熱海

温泉お宮の松の前に近いホテルに宿

泊する旅行でした。40年前は新婚旅行

のメッカであり、以来熱海温泉での宿

泊は皆様も数多くされていると思い

ます。25年以上前のことですが、なん

とかお宮の松の真前のつるやホテル

での宿泊をと旅行社に依頼しても土

曜日は無理だと言われて他のホテル

に変更したことを思い出し、あの頃の

人々でごったがえした土産品の店も

今は無く、つるやホテルでさえ閉館で。

新築ビルの工事現場は見当たらず、し

かもビルの解体現場をあちこちで見

かけながらバスの中からこの辺の地

価も大きく下落しているだろうと語

りながら、これでは駄目だ何とかしな

くてはと思いながらの旅行でした。本

日はこれで失礼します。 

<2003<2003<2003<2003～～～～2004200420042004 年度ロータリー財団国年度ロータリー財団国年度ロータリー財団国年度ロータリー財団国
際親善奨学生の募集の件際親善奨学生の募集の件際親善奨学生の募集の件際親善奨学生の募集の件>>>>    
ロータリー財団委員会 上松上松上松上松    治義治義治義治義 
地区ロータリー財団より2003～2004  

年度ロータリー財団国際親善奨学生

募集の案内が来ております。当地区は

財団寄付が世界でも大変多い地区と

の事であります。この好意と友情に溢

れた貴重な寄付金を活かすため、一人

でも多くの優秀な学生をご推薦いた

だけますようお願い申し上げます。詳

細につきましてはロータリー財団委

員会、上松までお尋ねください。 

第2回次年度理事役員会 
日時：平成14年1月29日（火） 

        ＰＭ1：40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：杉山正裕幹事 

開会の挨拶：加藤一成副会長 

出席者と資料の確認： 

加納永一朗副幹事 

議事録作成者：長井義夫副幹事 

会長挨拶：勝野和男会長 

議長選出：勝野和男会長 

出席者：勝野・森（益）・加藤(一)・ 

大洞・杉山・長井・加納・下川・安藤・

濱田・高橋・中根・松井 

【議題】 

第第第第1111号議号議号議号議題題題題    次年度中ロータリー運営次年度中ロータリー運営次年度中ロータリー運営次年度中ロータリー運営

方針について方針について方針について方針について    

①会員のみなさまの忙しい貴重な時

間を一週間に一度開放された穏やか

な楽しいひとときになるような例会

の雰囲気作りの企画、実践 

②親睦委員会はじめクラブ奉仕委員

会の活性化を図り、会員相互の理解と

融和の実現 

決定、承認された。 

第第第第2222号議題号議題号議題号議題    委員会構成決定の件委員会構成決定の件委員会構成決定の件委員会構成決定の件    

地区大会支援委員会を設置する。 

 委員長 臼井 

 副 安藤 

兼任はできるだけ少なくする方針。 

  決定、承認した。 

第第第第3333号諸会議の主な議題内容の件号諸会議の主な議題内容の件号諸会議の主な議題内容の件号諸会議の主な議題内容の件    

諸会議の運営について杉山幹事より

説明があった。日程の確認があった。

次回、米山奨学金、Ｒ財団への寄付の

件はどのように進めるのか。 

新入会員は月割で会費を負担する事

とする。退会については理事会で承認

する事とする。 

  原案通り、承認された。 

【協議事項】 

第第第第1111号議題号議題号議題号議題    「予算」協議の件「予算」協議の件「予算」協議の件「予算」協議の件  会計 

第第第第2222号議題号議題号議題号議題    「プログラム」協議の件「プログラム」協議の件「プログラム」協議の件「プログラム」協議の件    

 

前例会の記録前例会の記録前例会の記録前例会の記録    
平成平成平成平成14141414年年年年 1 1 1 1月月月月 29 29 29 29日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 
[ソングソングソングソング]手に手つないで 
[ゲストゲストゲストゲスト] 
[ビジタービジタービジタービジター] 

和泉 秀彦 君（岐阜南ＲＣ） 
他1名 

[出席出席出席出席]会員総数50名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席37名 75.51％ 

[行事行事行事行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話卓話卓話卓話] 「電子申告について」 
田辺 雅範 会員 

担当 国際奉仕 

 

次 回 予次 回 予次 回 予次 回 予 定定定定第第第第第539539539539回回回回    
 

平成平成平成平成14141414年年年年 2 2 2 2月月月月 12 12 12 12日（火）日（火）日（火）日（火）    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]12時30分 

[行事行事行事行事]卓話 
担当 プログラム委員会 

岐阜中週報 
平成 14年 2月 5日（火）

第 463号
第 539回例会

MANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESSMANKIND IS OUR BUSINESS    
人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事人類が私達の仕事    R.I.会長 リチャード D・キング 

■2001-2002■ 

会 長  大 洞 長 栄  
幹 事 加 藤 義 明  
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 長 井 義 夫  
例 会 毎週火曜日 12時 30分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神田町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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プログラム 

その他その他その他その他 次年度の運営についてのデ

ィスカッション 

・夜間例会を夫人同伴で行ってはどう

か。増やしてはどうか。 

・クラブ奉仕を増やしてはどうか。 

・ＩＧＭをやってみたいが予算はどう

か。 

・持ち出し例会を増やしたいがどうか 

・例会がマンネリしているので何か考

えたい。 

・ロータリーの原点をもう一度考えて

は。 

・ＩＧＭはロータリーで開催すること

に決まっている。 

引き続き協議する。 

閉会の挨拶：大洞長栄直前会長 

 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯 をををを    
スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会 

安藤安藤安藤安藤    元一元一元一元一    君君君君    
先日のゴルフ同好会で大チョンボ

をしていしまいました。これにてご容

赦を！！ 

高橋高橋高橋高橋    慶太郎慶太郎慶太郎慶太郎    君君君君    
先日の初打ちコンペで最初のホー

ルでパーおまけに準優勝。今年はいい

事ありそうな予感。 

上松上松上松上松    治義治義治義治義    君君君君    
久しぶりに早く着くことができま

した。日頃のご迷惑をお許し下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


